
校舎等の改修工事が終わりました。

平成２４年度 刑部小学校 学校評価（前期）保護者アンケート結果より

夏季休業前に実施いたしましたアンケートのご回答につきましては、ご多用の中たいへんお世話になり
ありがとうございました。この度、学校評価アンケートの集計ができましたので、ご報告いたします。

１ 観点（項目別）評価結果

☆ 評価の４と３を合わせても８０％に満たない項目として、「あいさつ」「考え進んで行動する」「家庭学習（２項目）」が
あります。
○「あいさつ」「考え進んで行動する」につきましては、本校が掲げている「目指す児童像」でもあります。今後も学校教

育活動の全ての場面で、まず自分に自信をもつことができるようにしていきたいと思います。自信をもつことで誰に対
してもどんな場面でもあいさつができるようになり、自分で考え、積極的に行動できるようになると考えます。

○「家庭学習」につきましては、各ご家庭でもよくご指導していただいており、やや控えめなご回答だとは思います。
学校でも「家庭学習のてびき（しおり）」を低・中･高学年毎にお渡ししておりますので、もう一度ご覧いただき、家庭
学習の時間・場所をお子様と相談して決めていただきますよう、お願いいたします。各担任の方でも定期的にお子様と
懇談し、家庭学習の様子を確認させていただきながら家庭学習の充実に努めていこうと思います。

２ ご意見等から
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学校だより 文責：学校長

Ａ１ ○いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

Ａ２ ○一年生頑張って歩いて登校しています。雨の日は大変ですが，「行かない，行きたくない。」と言ったことは今までありません。歩いて行き来する

のは疲れると思います。中には自動車で送迎しているという声も聞きますが，喜んで学校へ行っているので，すごく頑張っていると思います。元気

にたくましく育ってほしいと思います。

Ａ３ ○学校生活は，参観日等に行った時，子ども達が活き活きしているので，楽しいのだろうなあと嬉しくなります。これからもご指導よろしくお願いい

たします。

Ａ４ ○挨拶，規則正しい生活指導など・・・家庭から日頃気を付けて声掛けをしていきたいと思っています。先生方には子どもを指導していただいて感

謝しております。

Ａ５ ○毎日，担任の先生が子どもの学校での生活を連絡帳に書いてくださり，子どもの様子がよく分かります。子どもも楽しく学校へ通い嬉しいです。

担任の先生には，子どもをよく見ていただき心から感謝しています。

Ａ６ ○ＨＰが素晴らしいと思います！！

Ａ７ ○子どもの細かい様子を教えてくださったり，よく気を付けてみてくれていると感じています。大勢の子どもを見ているにも関わらず，目配りが一人

一人にあって感謝します。

Ａ８ ○文字が丁寧になったり，日々のニュースに関心をもったりするようになりました。参観日では非常勤講師の先生にも丁寧にご指導いただいてい

る様子が伺え感謝しています。

Ａ９ ○大佐の水泳記録会の全員参加はよかったと思います。

A10 ◇大雨警報などの時は，やはり放送が一番分かり易いと思います。

Ｂ１ ●親の私達もまだ学校への理解等，不十分な気がするので，学校経営の２．３．７は☆にさせてもらっています。（子どもが一年生なので，まだよく

分からないこともありますが，それは仕方のないことだと思います。）

Ｂ２ ●先生方，忙しいとは思いますが，たまには，登下校の時一緒に子ども達と歩くようにしてほしい。この前の台風の時かなりの大雨の中の下校だ

ったのに，子ども達だけで先生がついて歩いていなかったのが，少し残念でした。

回答数割合（各項目毎の回答総数を100％として、４，３，２，１の割合を示しています）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

学校は，教育方針や指導の重点を分かりやすく伝えている.

学校は，「刑部小学校」としての特色ある教育活動を行っている。

学校の教育方針は，保護者や地域の願いに応えたものになっている。

子どもは，喜んで学校へ行っている。

思いやりの心をもつ子どもが育っている。

さわやかな挨拶をする子どもが育っている。

考え，進んで行動する子どもが育っている。

勉強や運動をがんばる子どもが育っている。

学級目標や方針は，保護者に理解しやすいものになっている。

先生は，子どもをよく理解し，ていねいに対応している。

先生は，子どもの間違った行動に対して，きちんと指導している。

先生は，子どもの悩みや相談に親身になって対応している。

子どもは，好ましい人間関係をもっている。

子どもは，学校や学習のルールを守っている。

教室環境は，学習や生活にふさわしいものに整えられている。

先生は，授業を工夫し，個に応じた学習を行っている。

学習の様子などが授業参観や懇談，お便りなどによってよく分かる。

子どもは，授業が楽しいと言っている。

子どもは，家庭学習に取り組んでいる。

運動会・遠足・学習発表会など学校行事のもち方は，適切である。

楽しんで参加し，行事を通して，子どもは成長している。

学校は，子どもが病気やけがをしたとき，適切に対応している。

子どもは，自分の体や心の健康について，気軽に学校に相談することができている。

学校は，清掃・美化に努めている。

学校は，危険箇所などへ配慮しており，安全に努めている。

学校は，台風や地震などの場合，適切に対応しようとしている。

授業参観の回数や内容は適切である。

学級懇談の回数や内容は適切である。

学校は，保護者の思いを汲み取る機会を適切に設けている。

学校は，学校だよりや学年だより，ほけんだより等を通して，学校・学年の様子をよく伝えている。

先生は，家庭への連絡を積極的にきめ細かく行っている。

先生は，保護者の悩みや相談に親身になって対応している。

ＰＴＡの活動は活発で，保護者は学校の教育活動に協力的である。

安全指導を中心に，子どもの安全確保に努めている。

学校・教職員は，ＰＴＡ・地域の活動に協力的である。

家庭では，しつけや基本的な生活習慣を身に付けさせている。

家庭では，落ち着いて学習に取り組ませるようにしている。

家庭で，一緒に過ごす時間をとるように心がけている。

地域は，子どもの安全確保に努力している。

子どもは，公共のマナーを守っている。

４ よくできている ３ ほぼできている ２ あまりできていない １ できていない



☆ 心温まる応援メッセージと、本校の課題となっている事柄、指導体制の不備等についてご助言をいただきましてあり
がとうございました。
ご意見のうち、Ｂとして掲載させていただきました内容につきましては、継続指導・指導体制の見直し・改善を図り

ます。また、Ｂ３につきましては、愛童会・関係団体との協議を行い改善に努めますので今後ともご協力のほどよろし
くお願いいたします。

「記録更新！」 大佐地区学童水泳記録会 （７月２４日）
〔大佐海洋センター〕
新見市学童水泳記録会 （７月２７日）
〔新見市民プール〕

夏休みに入り、この２つの記録会が開催されました。
「大佐地区学童記録会」は、田治部小学校と合同で行い、

各校の水泳の時間で練習をしてきた成果を発揮する場として
開催しました。
特に今年は３年生以上の全員が学校行事として参加し、泳

ぎが苦手な児童も競技種目のどれかに参加できるように「25 （大佐地区水泳記録会）
ｍチャレンジ」という種目を設定しました。当日は保護者や
家族の方も大勢応援にきてくださり、多くの児童が自己記録
を更新することができました。
「新見市学童記録会」では、本校から男子 10 名、女子９名

が参加し、男子は５種目に延べ２１人が、女子は５種目に延
べ１９人が出場しました。
短い練習期間でしたが、選手はよく健闘し、次の成績を収

めました。

（新見市水泳記録会）
女子 100 ｍ自由形 ５位入賞 ６年 山 形 杏 歌

お 礼
女子 200 ｍリレー ６位入賞 ６年 舩 越 海南江 ８月２６日（日）に実施いたしました愛童会奉仕作業では

６年 磯 田 紋 香 たいへんお世話になり、ありがとうございました。
６年 徳 永 ゆうか おかげさまで、校舎・校舎周辺・校地が見違えるほどきれ
６年 山 形 杏 歌 いになり、９月からの始業をさわやかに迎えることができま

した。

９ 月 の 行 事 予 定
日 曜 学 校 行 事 下校時刻 日 曜 学 校 行 事 下校時刻

日 日
３ 月 給食開始 下学年発育測定 １６：２０ 17 月 敬老の日

夏休み作品展～９日
４ 火 上学年発育測定 １６：２０ 18 火 中学生職場体験～２０日 １６：２０

５ 水 校内研究 １５：００ 19 水 移動図書 職員会議 １５：００

６ 木 委員会 １６：２０ 20 木 お話聞きタイム 貯金日 集金日 １６：２０
巡回公演ワークショップ

７ 金 １６：２０ 21 金 １６：２０

８ 土 22 土 秋分の日

９ 日 23 日

10 月 安全日 あいさつ運動の日 １６：２０ 24 月 １６：２０

11 火 １６：２０ 25 火 １６：２０

12 水 校内研究 なかよしタイム １５：００ 26 水 避難訓練、就学指導委員会 １５：００

13 木 クラブ⑥ １６：２０ 27 木 １６：２０

14 金 １６：２０ 28 金 秋季遠足 １６：２０

15 土 29 土 新見市陸上記録会（防災競技場）

16 日 30 日

Ｂ３ ●岡山，倉敷の小学校では敷地内禁煙が当たり前と聞いております。なぜ，校舎内のみ禁煙で，運動場等でのタバコは自由なのでしょうか？受

動喫煙は深刻な社会問題です。他の子ども達や大人にも迷惑な喫煙を許すルールは即刻改めていただきたいと思います。学校での会合のたび

恐怖を感じています。この問題を除けば，小学校の学校運営は，大変素晴らしく保護者として誇りを感じています。

Ｂ４ ●授業によっては遊ぶ子やうるさい子などいるということを聞き先生に相談すると，なんとかよくなっているようです。我が子も態度が悪いのかもし

れません。授業中，けがをしたり，勉強したい子ができなかったりすることがないようにお願いしたいです。

Ｂ５ ●相変わらず登下校時の列が乱れ，地域の方へ迷惑をかけているように思います。挨拶もする子としない子と分かれているのが残念に思いま

す。

Ｂ６ ●学級懇談に出席することが出来なかった場合，懇談で話し合った内容の報告がないので，議事録等を戴ければ有難いです。

Ｂ７ ●子ども同士の問題はいつの時代もありますね。我慢する子，自分の思いをそのままぶつける子，自分の思うようにならなければ友達を傷付け

る子，様々ですね。相手のことを思いやるのは難しいのかな？自分が気に入らなければ平気で文句を言ったり，相手をバカにしたり。実際，自分

が言われたら嫌な思いをするのにね～。

Ｂ８ ●どこでもあることだと思いますが，「○○ちゃんには関係ない！」「○○ちやんとは遊ばない。」等と言われ，一人ぼっちになっている子どもがい

ると聞いたことがあります。

Ｂ９ ●自分から進んで元気な挨拶をする子が少ない。

Ｂ10 ●子どもから積極的に挨拶が出来るようになれば，もっと気持ちのいい朝を迎えられるのではと思います。登校班で並んでいる時もたいていの子

どもは黙って通り過ぎます。

Ｂ11 ●運動会の応援合戦が赤白でなくなり，一本化されていることの意味が分からない。学校行事を簡素化しないでほしい。それが「刑部小学校」の

特色であると言われるのでしょうかと疑問有り。
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